

団体名	国際大学						
事業名	多文化ふれあいコミュニティ事業						
実施期間	2022年5月28日(土)						
場 所	国際大学 教室棟及び体育館						
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ 大学関係者	その他 (来場者等)	合計
	300	100	20	410	100	70	1000名

### <実施内容>

南魚沼市との共催で、多文化ふれあいコミュニティ事業として5月28日に「インターナショナル・フェスティバル2022」を開催しました。「インターナショナル・フェスティバル」は毎年学生主導で開催している国際大学の一大イベントです。新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となりましたが、当日は約1,000名の来場者がありました。外国人留学生、日本人学生が様々な国・地域のダンスや歌、文化を披露し、地域住民の方々と国際交流を存分に楽しみました。

教室棟では26カ国のパネルディスカッションや文化体験の場があり、来場者の方々はオリジナルパスポートをもって各教室を回ると世界一周旅行をした気分になります。留学生たちは自国の民族衣装に身を包み、来場者と写真を撮ったり、会話を弾ませました。

体育館では全19チームの歌や踊りのステージパフォーマンスが披露され、来場者を魅了しました。また来場できない方々のためライブ配信をし、世界各国からの視聴者から熱いメッセージが寄せられました。

学生も来場者も、楽しい時間を共有し、ボーダーレスな雰囲気を堪能しました。

### <記録写真>



Culti Fiesta (Indonesia Team)



Culti Fiesta (Africa Team)



Around the World (Vietnam Team)  
地域住民と伝統ゲームをする様子

### <参加者からのコメント>

匿名(日本)/anonymous(Japan)

英語があまり得意ではないが、留学生の方が笑顔で一生懸命に話しかけてきてくれてとても好感をもった。2歳の子どもと一緒にいったが、優しく接してくれて、子どもも楽しんでた。国際交流や異文化交流に国際大学の果たす役割が大きいことを感じられた。

地元にもこのような大学があることを誇りに思います！来年も楽しみにしています。

地域住民さん(日本)/Local Resident(Japan)

3年ぶりの開催とあって、非常に楽しみにしていた。今の学生は、3年前の学生達に比べて、魚沼地域社会のことを知らない印象があり、学生達が隔離された生活を過ごしてきたことが強く印象に残った。今回が地域住民との初めての交流であったと思うが、我々にとってもこんなに多くの外国人に会うのは久々でとても楽しかった。コロナも下火、近くに居るのに、もっと交流する機会があれば良いのと思う。今後も期待している。

英語名称(英語版作成用)

団体名	International University of Japan
事業名	International Festival 2022